

Pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Suara Pemilu 2024 di KPU

Purwakarta - PURWAKARTA.PROMEDIA.CO.ID

Mar 1, 2024 - 21:05



POLRES PURWAKARTA - Untuk pengamanan rapat pleno rekapitulasi pemilihan umum (Pemilu) 2024 tingkat Kabupaten yang digelar di kantor KPU Purwakarta, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menyiagakan sejumlah personelnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Samapta, AKP Asep Kusmana mengatakan, ada sebanyak 50 personel secara bergantian untuk menjaga kantor KPU Purwakarta di Jalan Flamboyan, Kelurahan Nagri Kaler, Kabupaten Purwakarta.

Asep menyebut, pola yang diterapkan dalam pengamanan tersebut adalah dengan membagi menjadi tiga ring, yakni di luar pagar kantor KPU Purwakarta, di dalam bangunan, dan di ruang sidang rekapitulasi.

"Sebagai mana arahan pak Kapolres Purwakarta, kita terapkan Security Risk Assesment (SRA). SRA ini merupakan proses penting yang melibatkan Identifikasi, Evaluasi, dan Analisis potensi risiko serta kerentanan dalam sistem keamanan," ungkap Asep, pada Jumat, 1 Maret 2024.

Ia menyebut, proses ini mencakup penilaian terhadap kemungkinan dan dampak potensial dari ancaman keamanan untuk menentukan tingkat risiko dan mengembangkan strategi mitigasi risiko yang tepat. Polres Pangandaran, Polrestabes Bandung, Polres Purwakarta, Polres Karawang, "SRA untuk mengidentifikasi risiko keamanan yang mungkin muncul baik di dalam maupun di sekitar lokasi acara. Dengan demikian, resiko tersebut dapat teridentifikasi dan terkalkulasi, sehingga strategi pengamanan yang efektif dapat dikembangkan dan diimplementasikan," jelasnya.

Asep mengklaim, melalui Pengamanan berbasis SRA ini, Polres Purwakarta dapat memastikan bahwa Rapat Pleno tersebut berlangsung dalam kondisi aman dan terkendali, serta memberikan perlindungan maksimal terhadap semua peserta dan fasilitas yang terlibat dalam acara tersebut.

"Tujuan pengamanan adalah meniadakan gangguan Kamtibmas dan mencegah adanya kelompok-kelompok yang ingin menggagalkan serta membuat situasi yang tidak kondusif pada pelaksanaan Penghitungan Suara tingkat KPU," ujar Asep.

Ia menambahkan dengan mengedepankan prinsip keamanan, ketertiban, dan kelancaran, Polres Purwakarta bertekad memastikan bahwa proses pelaksanaan pengamanan Tahap Penghitungan Suara tingkat KPU dapat berjalan aman, tertib, lancar, dan terkendali.

"Kami berharap situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Purwakarta tetap kondusif dan dapat memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat. Polres Purwakarta siap bekerja sama dengan semua pihak untuk menjamin keberhasilan dan integritas Pemilihan Umum Tahun 2024," Tutur Asep.